

## Muhammadiyah Sumut Siapkan Gelaran Milad Muhammadiyah ke 103

Senin, 01-10-2012

**Medan**, 29 September 2012 – Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sumatera Utara siap menggelar beberapa kegiatan dalam rangka memeriahkan milad ke-103 tahun Muhammadiyah. Panitia Milad yang dipimpin Drs. Hosen Hutagalung, Ketua Lembaga PCR Sumut itu, mengharapkan semua panitia dapat bekerja optimal. Puncak kegiatan milad akan berlangsung, Kamis (15/11) di Gedung UMSU, Jln Kapten Mukhtar Basri Medan. Sebelum peringatan puncak, akan berlangsung beberapa kegiatan lainnya.

Rapat panitia yang akan berlangsung setiap Jumat sore (28/9) kemarin telah melakukan pembahasan dari beberapa materi kegiatan yang direncanakan. Seperti, pertandingan bulutangkis, pergelaran seni dan budaya, Muhammadiyah Peduli (Donor Darah), Penulisan Sejarah Muhammadiyah (Cabang dan Ranting), pemilihan Cabang dan Ranting Muhammadiyah terbaik (Sumatera Utara), Gerak Jalan Santai Keluarga Besar Muhammadiyah serta puncak kegiatan milad itu sendiri.

Diharapkan dengan berbagai kegiatan itu dapat menggairahkan aktifitas persyarikatan di Sumatera Utara. Jelas Hosen Hutagalung, penilaian Cabang dan Ranting terbaik (versi Muhammadiyah Sumatera) dinilai tim berdasarkan usulan dari Pimpinan Daerah masing-masing dan kemudian panitia akan melakukan evaluasi lebih lanjut. Kegiatan penilaian Cabang dan Ranting, sebelumnya telah dilakukan oleh LPCR PDM Kota Medan.

Kegiatan pemilihan Cabang dan Ranting terbaik akan dikelola oleh LPCR PWM Sumatera Utara. Demikian juga dengan penulisan sejarah Cabang dan Ranting Muhammadiyah se-Sumatera Utara. Penulisan sejarah ini diharapkan dapat mendokumentasikan sejarah persyarikatan mulai dari Ranting, Cabang, selanjutnya akan dilakukan penulisan sejarah versi Daerah dan Wilayah. Kegiatan ini akan dikelola oleh Majelis Pustaka dan Informasi PW Muhammadiyah Sumatera Utara.

Sedangkan kegiatan Donor Darah yang akan melibatkan warga Muhammadiyah dikawasan Kota Medan sekitarnya itu diharapkan dapat menghasilkan sekitar 200 kantong daerah. Kegiatan Muhammadiyah Peduli ini dilakukan bekerjasama dengan PMI Medan. Milad Muhammadiyah ke 103 juga ditandai dengan pergelaran Seni Budaya. Dari materi yang berkembang, diharapkan panitia dapat menggelar pentas hiburan bersamaan dengan kegiatan Gerak Jalan Santai dan Donor Darah yang berlangsung Minggu (11/11).

Kegiatan seni dan budaya juga diharapkan dapat menggelar lomba kaligrafi dan hasilnya akan dipamerkan pada kegiatan milad ke-103. Kegiatan Olahraga yang mewarnai milad ke-103 kali ini adalah

pertandingan bulutangkis dan gerak jalan santai. Jadwal pertandingan dan lokasi pertandingan bulutangkis akan diinfokan lebih lanjut. Sedangkan kegiatan olahraga lainnya adalah gerak jalan santai, Minggu (11/11).

Puncak kegiatan milad akan berlangsung Kamis (15/11). Pada kegiatan puncak ini akan diberikan hadiah kepada pemenang serta beberapa kegiatan serimoni lainnya. Diharapkan akan hadir salah satu Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah. \*\*\* shd-mpisu